

Los futuros de índices acciones hoy abrieron levemente al alza +0,20% luego de un Jueves complicado con malos datos de empresas de semiconductores arrastrando al Nasdaq 100 que cerró en -3% y el S&P 500 en -2%.

Las principales subas en el premarket de hoy provienen de las empresas petroleras. Elon Musk dijo que va a dejar de vender sus acciones de Tesla.

Además del mal dato de las empresas fabricantes de chips, los buenos datos del mercado laboral y consumo le continúan dando a la Reserva Federal evidencia para mantener la suba de tasas afectando directamente las valuaciones de las empresas tecnológicas.

Los fondos comunes de inversión de acciones tuvieron retiros de casi 42.000 millones de dólares en el año, la mayor en la historia financiera.

Los bonos del tesoro estadounidense con subas, la tasa de los bonos japoneses levemente al alza 0,37% y continua por debajo de la tasa de referencia del Banco de Japón que está en 0,5%.

El Dollar Index continúa depreciándose en gran medida por la suba de tasas en Japón, un movimiento que no se veía en años desde 2008.

Petróleo. Suba semanal importante luego que Rusia dijo que podría cortar la producción luego del tope de precio impuesto por los países del G7.

Extraído de Bloomberg